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☆２年２組の担任がかわります。 

４月当初からお知らせしていましたが、２年２組担任の〇〇〇〇教諭が本日付けで育休から復

帰することに伴い、４月から２年２組担任として頑張ってくださっていた□□□□講師の本校で

の勤務が終了することとなりました。 

大学を出たばかりの若さあふれる□□先生は、子供たちにも真摯に向き合い、誠実に業務を

進めてくださいました。また、経験がない分、他の先生から学ぼうとする姿勢は大変すばらしか

ったと思っています。今後、さらに学びを深め、経験を重ねていかれることと思います。子供た

ちにとっては、淋しい別れでありますが、きっとまたお会いすることもあると思います。これま

でともに学んできたことや、数々の思い出が、今後も子供たちの成長を後押ししてくれるもの

と思っています。□□先生の御活躍を期待しています。 

復帰される〇〇先生は、平成３０年度に南陽小学校に初任者として赴任し、２年生を担任。翌

年度は持ち上がりの３年生を担任されました。現５年生を受け持たれていたので、〇〇先生に再

会した５年生の子供たちもとても嬉しそうにしていました。 

令和元年７月に出産され、約２年間の育児休業を経て今回復帰となります。休み明けというこ

とで不安もあるとは思いますが、元気いっぱいの２年２組の子供たちが後押ししてくれると思い

ます。とても優しくて、一人一人を大切にしようとする心遣いが随所にみられる先生です。保護

者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

☆学校保健委員会が行われました。 

昨日、今年度第 1 回目の学校保健委員会を実施しました。学校医、歯科校医の先生方をはじめ、育友

会の会長様、副会長様、そして保健体育部の皆様、各学年主任をはじめとした学校職員が集まり、南陽小

の子供たちの健康や安全面について、情報交換や意見の交流を行いました。 

 学校からは、学年が上がるにつれ、視力の低下が顕著になっていることや、７割の子供たちが虫歯のな

い状態であることなどの報告をさせていただきました。また、SNS 等のメディアの利用については、皆

さんから心配の声が聞かれました。今後、学校医の先生のアドバイスを受けながらメディアに関わる取

組も行うこととしました。 

 私が一番うれしかったのは、保護者の皆様から、「子供たちが楽しんで学校に行っている」「朝、家を出

るのは早いけれども、友達と和気あいあいと歩いて

登校している」といった声を多く聞くことができた

ことです。子供たちの心と体の健康を守るため、本

日いただいたお話を、子供たちの学びと生活につな

げていきたいと思います。 


